C.P.C. MAXIMINA ESTRADA ULLOA.



Contador Público Certificado.

Formación Académica:

Profesional:

Universidad Autónoma de Baja California. Facultad de Ciencias Administrativas

Periodo: 1985-1988.

Postgrado:

En proceso Maestría en Finanzas Corporativas

Instituto Educativo del Noroeste, A.C.

Experiencia Profesional:

Práctica Profesional Independiente en el área de Auditoria desde noviembre de 1988, a la fecha.

Servicios Profesionales:

Sector comercio, agrícola, industrias de transformación, universidades públicas y privadas, servicios de hotelería, inmobiliario, y sector gobierno.

Registros para dictaminar:

Entidad que emite el registro	Número
Registro ante la Administración General de Auditoria Fiscal Federal	16664
Registro ante el Instituto Mexicano del Seguro Social	64590200
Registro ante el Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores	002551

Certificaciones expedidas por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos A.C.

Contador Público Certificado (Certificación General 2011-2015).

Contador Público Certificado en Contabilidad y Auditoria Gubernamental (2011-2015)

Experiencia Docente:

Catedrática de la Universidad Autónoma de Baja California.

Por el período de 1994 a 1997.

Materia Impartida:

Dictamen Fiscal

Expositora de temas técnicos en el área de Contabilidad Gubernamental.

SAGARPA.- Metodología del Marco Lógico del Presupuesto

Municipio de San Luis Rio Colorado - Curso Contabilidad Gubernamental

Centro de Capacitación de Estudios Fiscales y Finanzas Públicas (CENCAFI) - Diplomado Contabilidad Gubernamental

Facultad de Ciencias Administrativas de la UABC - Integrante Panel de La situación actual y retos de la Contabilidad Gubernamental, la Contabilidad Gubernamental en Latinoamérica.

Contraloria del Estado - Aspectos relevantes de Armonización Contable

Expositora de temas técnicos en el área de Normas de Información Financiera Auditoria, Fiscal, Finanzas, Dictamen Fiscal, Dictamen para IMSS:

Colegio de Contadores Públicos de Mexicali, A.C.
Colegio de Contadores Públicos de Ensenada, A.C.
Instituto Sonorense de Contadores Públicos, A.C.
Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Baja California.
Centro de Capacitación de Estudios Fiscales y Finanzas Públicas (CENCAFI).

Talleres:

Capacitador en los talleres impartidos por Empreser de México, A.C. Capacitador en Centro de Capacitación de Estudios Fiscales y Finanzas Públicas (CENCAFI)

Colaboración en otros Organismos:

Colegio de Contadores Públicos de Mexicali, A.C.

Miembro del Consejo Directivo 1999- 2000 Función desempeñada **Tesorera**

Miembro del Consejo Directivo 2005- 20006 Función desempeñada **Presidenta.**

Integrante de la Junta de honor del Colegio de Contadores Públicos de Mexicali 2009- 2011 Presidenta.

Vicepresidenta de la Comisión de Control de Calidad de la Práctica Profesional del Colegio de Contadores Públicos de Mexicali (2012- 2013) y (2013-2014)

Miembro de comisiones de trabajo del Colegio de Contadores Públicos de Mexicali Control de Calidad Dictamen Fiscal Seguridad Social Normas de Información Financiera Auditoria

Instituto de Contadores Públicos del Noroeste, A. C.

Auditor del Instituto de Contadores Públicos del Noroeste A.C. (2007-2008) Vicepresidente de Control de Calidad de la Práctica Profesional del Instituto de Contadores Públicos del Noroeste A.C. (2011-2012) y (2013-2014)

EMPRESER DE MEXICO, A. C.

Integrante del Consejo (2008-2012) Capacitador del área de finanzas (2010-2012)

Maximina Estrada Ulloa Contador Público Certificado Semblanza

La Contadora Maximina Estrada es una reconocida profesionista en el campo de la Contaduría, con experiencia de más de 20 años en auditoría, en los que ha prestado sus servicios al sector comercio, a la industria de transformación, hotelería, sectores gobierno, inmobiliario y universidades tanto públicas como privadas. Ha sido auditora externa de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC) desde 2011.

Ella es egresada de la UABC; ha sido profesora en la Facultad de Ciencias Administrativas en Mexicali de esta Universidad y además cuenta con una intensa actividad en la profesión organizada de la Contaduría, siendo Presidenta del Colegio de Contadores Públicos de Mexicali en 2005-2006 y también Presidenta de la Junta de Honor de dicho Colegio en 2009-2011; Vicepresidenta de la Comisión de Control de Calidad de la Práctica Profesional del 2012 al 2014 y actualmente miembro de las comisiones de trabajo de Dictamen Fiscal, Seguridad Social, Normas de Información Financiera y Auditoría en el mencionado Colegio. Así también participa regionalmente en el Instituto de Contadores Públicos del Noroeste, donde ha sido Auditora y miembro de la Comisión de Control de Calidad.

Es expositora constante en los temas de Auditoría, Fiscal, Finanzas, Dictamen Fiscal, Dictamen para IMSS, Contabilidad Gubernamental en los Colegios de Contadores Públicos de Mexicali, Ensenada,

Hermosillo, en el Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Baja California, así como en el Centro de Capacitación de Estudios Fiscales y Finanzas Públicas (CENCAFI) y en Empreser.

La Contadora Maximina Estrada cuenta con los registros que eventualmente puedan requerirse, como lo es el de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal, del Instituto Mexicano del Seguro Social, así como el del Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores. La firma de contadores públicos a nivel nacional RSM, Bogarín, S.C., de la cual ella es asociada, tiene registro ante la Secretaría de la Función Pública.

Además cuenta con las certificaciones del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. en Contaduría General y en Contabilidad y Auditoría Gubernamental.